

“DIBALIK PERJUANGAN WANITA”

(Film Dokumenter Tentang Perjuangan Seorang Wanita Penyapu Jalan di Kota Bandung)

ABSTRAK

Semakin beratnya beban kehidupan saat ini, yang pada akhirnya membuat keinginan bekerja meningkat pada setiap tahun nya. Setiap orang terpacu ingin bekerja agar bisa menghidupi kehidupannya. Namun saat ini dunia pekerjaan tidak hanya dapat di kerjakan oleh seorang pria, banyak wanita pun yang ikut bergerak juga dalam dunia pekerjaan. karena wanita juga memiliki wewenang untuk bekerja dan menghidupi keluarga. Wanita adalah salah satu makhluk ciptaan tuhan, yang memiliki kegigihan dalam melakukan aktifitas serta kesabarannya jauh lebih di atas pria. Wanita juga dapat di definisi kan sebagai sosok seorang Ibu yang melahirkan seorang anak. Ibu adalah seorang yang peka terhadap keadaan di dunia ini. Pengorbanannya sangat luar biasa, bahkan sebesar apapun pengorbanan yang kita lakukan untuk beliau, itu tidak ada bandingannya dengan pengorbanan seorang Ibu. Ibu akan melakukan hal apapun agar bisa melihat anaknya meraih keberhasilan dan kesuksesan, bahkan ibu mampu mempertaruhkan nyawanya sekalipun. Keinginan dan harapan seorang ibu adalah melihat anaknya bisa jadi orang yang berhasil dan sukses tanpa mengharapkan imbalan apapun dari anaknya. Oleh karena itu penulis tertarik mengangkat kisah hidup dari seorang wanita bernama Ibu Dewi yang bekerja sebagai petugas kebersihan dan juru parkir yang juga berperan sebagai seorang ibu, bersuamikan satu dan tiga orang anak untuk menjadi sebuah film dokumenter berdurasi 20 menit. Keseharian Ibu Dewi yang harus bekerja keras mencari uang untuk kehidupan keluarganya dengan menghadapi beratnya beban hidup dan kerasnya hidup dijalan membuat topik ini layak di angkat menjadi sebuah film dokumenter. Dalam memproduksi film ini Penulis menggunakan kamera DSLR untuk mendukung gambar yang tajam serta tentunya dengan dukungan teknologi FULL HD.

Kata Kunci: Film Dokumenter , Wanita, Ibu, Pekerjaan, Kehidupan, Bandung, Jawa Barat